



# フォトニュース



## みんながまちをきれいに 8月13日 (栗東駅前周辺)

地域ボランティアが主体となり、大宝学区、大宝東学区の地域振興協議会の協力のもと、毎月第2土曜日に栗東駅東口周辺の清掃活動が行われています。タイルの隙間の雑草除去やごみ拾いなどを行い、駅周辺を綺麗にしました。

美しい駅前には、ポイ捨てしづらい環境づくりから。ボランティアの参加者も徐々に増え、活動の輪が広がっています。

## オレンジリボンに 思いを込めて

### 9月2日 (栗東市役所)

第13回びわ湖オレンジリボンたすきリレーが、11月の児童虐待防止推進月間を前に、10月22日(土)に開催されます。これは子どもに明るい未来を届けるため、子どもを虐待から守る意識づくりを広く地域社会に呼びかける応援啓発活動です。

栗東市役所からも、「子どもの笑顔がいちばん」の合言葉とともに写真とメッセージを送りました。



## けずって、みがいて 勾玉づくり

### 8月20日 (栗東市出土文化財センター)

子ども考古学体験クラブ「勾玉づくり・出土文化財センター見学」が開催。展示室では、和田古墳群などから発見された本物の勾玉を見ることができ、「勾玉をつくらう」コーナーでは、自分で石を磨いて作った勾玉を首から下げて「できたよ！見て！」と嬉しそうなお子もたち。夏休みの楽しい思い出となりました。

## 100歳おめでとう

### 9月18日 (市内)

敬老の日までに6人が100歳を迎えられ、市からメッセージなどお祝いを贈呈しました。

長寿の秘訣や、これからの夢などを語られました。

向井トミ子さん(写真)、林てるさん、齊藤鈴子さん、小山芳子さん、太田愛子さん、山中峯子さん、いつまでも、お元気で。